



希望の丘 高田西小学校だよりNo.11

<http://www.nishi.jorne.or.jp/> E-mail takada-w@jorne.or.jp

令和元年12月24日 発行

2学期が無事終了！ありがとうございました

12月24日(火)に終業式がありました。いつもの通りに各学年代表の発表があり、どの子もきちんと自分の反省や課題を述べてくれました。そして、クリスマスにお正月、雪遊び…と冬休みは楽しいことがいっぱいですが、その分、気を付けなくてはならないこともたくさんあることを注意しました。各学年たよりでもお示ししましたが、冬休みを事故なく元気に過ごすことができるよう、よろしく願いいたします。

※家の仕事や地域の行事を通して子どもたちが学ぶことはたくさんあります。家庭の一員、社会の一員として普段できないことをさせてください。

- ◆お年玉など、お金の使い方を話し合い、望ましい金銭感覚を身に付けさせましょう。
- ◆悪いことは絶対にしないという強い心をもたせましょう。
- ◆近所の人や知っている人に対し、元気よくあいさつをさせましょう。
- ◆早寝・早起き・朝ご飯などの規則正しい生活を送らせましょう。
- ◆メディアの依存症にならないようなテレビ・ゲームとの付き合い方についてルールを明確にして、それを守らせましょう。(夜9時には友達との通信をやめよう)
- ◆友達の家での過ごし方、礼儀などを確認しましょう。

※自分の立てた計画を実行できるようにさせてください。

心に響いた 金管鼓隊移杖式！



冷たい雨の降る12月12日、金管鼓隊移杖式が行われました。当然のことながら、6年生あおぞら学年の最後の演奏です。6年生の入場の時から、「おっ！」と目を見張りました。姿勢が良い！真剣な表情！そして、自信に満ちあふれていました。演奏も素晴らしかったです。力強い音に動きも的確でした。そして何よりみんなの気持ちがそろっていることが伝わってきました。

演奏を終えた子ども達の表情は、少し誇らしげで晴れ晴れとしていました。私は、4年生の時から青空学年を見ていますが、本当に成長したと感じます。金谷山太鼓を立派に引き継ぎ、最高学年として全校児童をリードし、そして今日、金管鼓隊の最後の演奏を終えて、5年生に楽器を引き継

ぎました。本当にありがとう！ドラムメジャーの中川さんが、「金管鼓隊の練習を通じて、相手のことを考えることができるようになった」と言いました。まさに6年生一人一人の成長を物語っていると思います。この経験を、残り少ない小学校生活で、そして中学校の新しい生活で活かしてほしいと思います。

移杖式の後、今年高田西小学校に異動した職員が「西小の移杖式素晴らしいですね。感動しました」と感想を話していました。やはり嬉しかったです。

今年も盛り上がったミュージックライブ

12月13日（金）、17日（火）の2日間昼休み時間を利用して行われました。今年も数人でのダンス、歌、また学級全員での発表…と変化に富んでいました。参観の子どもたちも声援を送ったり、一緒に体を動かしたり、とにかく楽しそうでした。

2年前にも書いたことですが、ミュージックライブは、「子どもがやりたいことを自由にやる活動」であり、学校の教育活動にはこういう内容も必要だと思います。

以前、幼児教育専門の大学の先生から、こんな話を聞いたことがあります。

「大人がして欲しいことと、(子どもが)自分でしたいことは、一致しないこともある。とかく学校においては、自分がしたいことができる子より、大人がしてほしいことができる子を良い子ととらえがちである。けれども、思春期以降の成長を考えると、自分がしたいことをきちんと主張し、実際に行うことができる、ということが非常に大切である」このような観点からも、ミュージックライブは、とても良い活動だと思います。



1月の行事予定

- ～7日（火）年末年始休業
- 8日（水）始業式（午前放課）
- 9日（木）書き初め大会、発育測定
（4限、給食後放課）
- 10日（金）書き初め大会、発育測定
- 12日（日）レルヒ顕彰会、3～5年参加
- 14日（火）～20日（月）のびる子ウィーク
- 14日（火）PTA三役会、書き初め展（～31日（金））
- 15日（水）避難訓練③
- 17日（金）地区合同新年会
- 20日（月）仲良し班遊び
- 21日（火）PTA常任委員会⑤、育成会会議
- 22日（水）PTA広報部会
- 24日（金）5、6年スキー学習（池の平）
- 29日（水）30日（木）NRT学力検査
- 31日（金）3、4年スキー学習 のびる子タイム

